

lunes 29 de abril de 2024

El Ayuntamiento avanza en la mejora integral de la calle 6 de diciembre con la repavimentación del tramo entre Candilas y Núñez de la Peña

Los trabajos supondrán “una mejora en toda esta zona de la ciudad, tanto en accesibilidad como en seguridad vial”, señala el alcalde



El Ayuntamiento de La Laguna continúa desarrollando los trabajos del proceso integral de reforma de la calle 6 de diciembre. Tras la reciente repavimentación y señalización de siete de las vías transversales, la concejalía de Obras e Infraestructuras acomete desde este lunes el tramo comprendido entre la calle Candilas y Núñez de la Peña, una actuación que se prolongará durante aproximadamente 15 días.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinae, han visitado los trabajos de asfaltado, que supondrán “una mejora considerable en toda esta céntrica zona de la ciudad, tanto en materia de accesibilidad, que es una de las prioridades de este grupo de Gobierno, como en

seguridad vial para vehículos y peatones”, comenta el alcalde.

Ángel Chinae explica que este tramo de la vía “reviste mayor complejidad al transcurrir su trazado sobre un barranco, lo que hará que los trabajos de repavimentación requieran más tiempo de lo normal”. El concejal recuerda que las obras cuentan con un presupuesto global de 242.853 euros y se estima que estén concluidos a finales del mes de mayo.

Hasta el momento se han abordado las acciones de mejora de la accesibilidad en la calle 6 de diciembre, con los rebajes de bordillos y ensanchamiento de aceras en diferentes tramos y el reasfaltado de las vías transversales, así como el cruce de Núñez de la Peña; tras la actuación entre Núñez de la Peña y la calle Candilas, quedará aún un tramo por intervenir, comprendido entre la propia calle Candilas y la calle San Antonio.

Desde la concejalía de Obras se solicita la mayor colaboración vecinal, para que los trabajos puedan desarrollarse con normalidad, prestando especial atención a la señalización vertical y las indicaciones de los operarios. Las posibles alteraciones en el acceso a los garajes de la zona serán comunicadas por la empresa concesionaria de los trabajos, según se desarrollen las obras.

